

Ich wohne mit meiner Familie von fünf. Meine Familie ist mittelgroß. Ich wohne in einem unserem weiß und dunkelblauen Einfamilienhaus in der Stadt von Dunedin in Neuseeland. Mein Haus ist 150 Jahre alt! Ich wohne mit meiner Schwester, meinem Bruder und meinen Eltern. Meine Schwester heißt XXXX, sie ist 17 Jahre alt und ist sehr nett, schön und lustig. Mein Bruder heißt XXXX, er ist 12 Jahre alt und ist nervig, langweilig und manchmal nett. Meine Eltern heißen XXXX und XXXX und sind sehr lustig und nachdenklich. Meine Mutter ist Lehrerin und mein Vater ist Arzt. Ich habe auch einen Hund und eine Katze. Mein Hund heißt XXXX, er ist drei Jahre alt und ist sehr groß, sehr niedlich und manchmal aktiv. Meine Katze heißt XXXX, er ist 9 Jahre alt und wohnt nicht bei uns. Ich möchte mehr Haustiere, vielleicht wenn ich bin älter.

Mein Haus ist sehr groß und normalerweise kalt. Das warme Zimmer ist das Wohnzimmer, aber mein Schlafzimmer ist sehr heiß. Mein Lieblingszimmer ist die Küche, weil das Essen lecker ist. Meine Schwester ist normalerweise in ihr Zimmer, macht Hausaufgaben und mein Bruder normalerweise in sein Zimmer Videospiele spielt. In meinem Haus gibt es ein Wohnzimmer, zwei Badezimmer, vier Schlafzimmer, ein Esszimmer, einen Küche und ein Büro. Wir haben einen Kartenstapel und es ist neu. Wenn ich zehn war, hat meine Schwester einen Kartenstapel Außenseite gefragt. Jetzt haben wir endlich eins. Meine Eltern wollen mehr bauen, aber wir sind nicht im Moment. Bei mir zu Hause tut mein Bruder nichts zu helfen. Meine Schwester und ich mache alles. Ich gehe mit meinem Hund XXXX spazieren und faltet die Kleidung. Meine Schwester kocht und wäscht die Geschirre. Mein Bruder setzt und spielt Videogames. Das macht meine Eltern sehr ärgerlich und sie gellender an meinen Bruder.

Ich liebe meine Familie, aber manchmal sie machen mich verrückt!